

## Incrementar la matrícula en bachillerato

### Cuestiones para reflexionar

---

1. Una atención a la diversidad tan amplia en la ESO, ¿puede crear un centro sólo de ESO, en detrimento de uno de bachillerato?
2. ¿Puede ser contraproducente un estímulo forzado, en el alumnado de 4.º de ESO, para que curse bachillerato?
3. ¿Cuál puede ser la causa de la diferente demanda de plazas en ESO y bachillerato?
4. ¿Cuáles pueden ser, a más largo plazo, los resultados de las medidas adoptadas?
5. ¿Qué medidas alternativas se podrían proponer para aumentar el número de preinscripciones en el bachillerato?
6. ¿Hasta qué punto se puede conseguir un cambio en la percepción de la población con respecto a la exigencia del bachillerato del centro?